



福島小学校だより

ふくしま

No. 9

令和7年1月6日

ホームページ <http://www.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

明けましておめでとうございます。



今年もよろしくお願ひいたします。 校長 中村祐佳子

今年は巳年です。巳年の動物は「蛇」ということはよく知られています。蛇は執念深い動物といわれるなど一般的にネガティブなイメージもありますが、古来より「豊穣」や「金運」を司る神様として祀られることもあり、神聖な生き物として認識されてきました。たくましい生命力があり、脱皮するたびに表面の傷が治癒していくことから「医療」「再生」のシンボルともされているそうです。

2025年は60年に1回巡ってくる、乙巳(きのとみ)の年です。「乙(きのと)」はまだ発展途上の状態を、「巳(み)」は植物が最大限まで成長した状態を表します。この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び始める時期ということを意味します。子どもたちにとっても「粘り強く取り組む」年にしてほしいなと願っています。大人でも、すぐに結果が約束されていることはがんばれるけれど、すぐに結果が出ないことはなかなかがんばろうとする気になれないものです。でも、焦らず、じっくり粘り強く取り組む姿勢を大切にしてほしいと思っています。自分のペースを保ちながら確かな歩みを進めることで、自分が望む結果に近づくことができるのだと信じています。

3学期は学年の仕上げをし、次の学年への橋渡しとなる大切な時期です。子どもたちが、実り多い充実した学校生活を送れる3学期となるよう教職員一丸となって取り組んでまいります。引き続きご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

### 1月の学校行事予定です。

6(月)始業式、交通指導	14(火)6年劇団四季鑑賞	29(水)1・2年昔遊び体験
7(火)給食開始、交通指導 身体測定6年	児童会役員立候補受付 スクールカウンセラー来校	1年1・2限 2年3・4限
生活リズムチェック(～13日)	17(金)書き初め校内縫め切り	3学期の主な行事
8(水)交通指導 ALT来校	18(土)19(日)市科学作品展(フルテワジマ)	2/4(火)新入児入学説明会
9(木)身体測定1・2・5年	20(月)そろばん学習(3年)	2/14(金)6年お別れ遠足
10(金)身体測定3・4年 そろばん学習(3年)	21(火)食に関する指導訪問(2年)	2/20(木)授業参観 (低学年5限 高学年6限)
13(月)成人の日	24(金)児童会役員立候補者演説会リハーサル	3/17(月) 卒業式
	27(月)委員会(5・6年)	3/24(月) 終業式
	28(火)児童会役員選挙(1限) スクールカウンセラー来校	3/31(月) 離任式

### 3学期を元気に過ごすための「あいうえお」

昨年12月後半は体調不良の子どもが多く、4年生が21日からインフルエンザによる学級閉鎖、24日は学校閉鎖となってしまい、終業式を行うことができなくなってしまいました。今日の始業式は体育館で行うことができうれしく思います。

さて、今日の始業式で子どもたちに「3学期を元気に過ごすための あいうえお」という話をしました。

1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」といわれるくらい、3学期は短いです。寒い日が続く中みなさんに、何より健康で元気に過ごしてほしいと思っています。寒い時期を元気に過ごすための「あいうえお」の話をします。「もうできるよ!」という人もたくさんいると思いますが、3学期のはじめの今日からもう一度心にとめて守っていってほしいと思います。

あ あつぎをしないで

い いつもはやねはやおき

う うがいてあらいをしっかりと

え えいようをたっぷりとて

お おもてでげんきにかつどうしよう

1年生はもうすぐ2年生です。新しい1年生が入学してきます。素敵なお兄さんお姉さんになりたいですね。6年生は、もうすぐ卒業です。福島小学校のみんなが6年生がしてくれることを見て、感謝とあこがれの気持ちをもっていると思います。5年生は、3学期は6年生からバトンを受け継ぐ大切な時、2年生から4年生までのみんなも一つ学年が上がります。どんな自分になりたいか、どんなことをがんばろうか、この後教室で先生と、そしてお家でも家族と話をして、今自分ががんばることできることに向け努力していってください。3学期は短いです。一日一日元気で仲良く過ごしましょう。～

新しい年を迎える、子どもたちが元気で楽しい学校生活を送れるように、教職員全員で子どもたち一人ひとりを応援し育てていきたいと考えています。

### 縦割り防災学習～2学期編～

7月に青少年赤十字の先生方をお招きして、縦割り防災学習を行い、避難所や段ボールベッドのこと、けがや病気の応急処理や救急救命などを学びました。

12月16日には2学期編として、ロープワークと防災グッズづくりを学びました。

ロープワークは少し難しかったけれど「もやい結び」「縄ばしご」などを友達と教え合いながら練習しました。防災グッズづくりでは、災害時用のトイレや食器の作り方を学びました。

青少年赤十字の方々、地域の方々には、たくさん準備をしていただき子どもたちが楽しく学べました。ありがとうございました。

